

résidences immobilier

Avenue de Suffren, le Groupe Vaneau vous propose en Exclusivité, au troisième étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien de grand standing, un appartement lumineux et en parfait état de 116 m².ll se compose d'une double réception exposée sud-ouest, de deux belles chambres, de deux salles de bains et d'une cuisine aménagée. Nombreux rangements. Une cave complète ce bien. Loi ALUR: Mandat exclusif N°19880 - Honoraires à la charge du vendeur - Copropriété incluant 60 Lots - Quote-part annuel du budget prévisionnel 4000 EUR - Aucune procédure en cours (articles 29-1A/29-1 loi 65-557, L. 615-6

Avenue de Suffren, Groupe Vaneau offers you an exclusive 116 m² apartment on the third floor with elevator of a luxury Haussmann building. It comprises a double reception room facing south-west, two bedrooms, two bathrooms and a fitted kitchen. Plenty of storage space. A cellar completes this property. Loi ALUR: Mandat exclusif N°19880 - Fees payable by the vendor - Co-ownership including 60 Lots - Annual share of the provisional budget 4000 EUR - No proceedings in progress (articles 29-1A/29-1 loi 65-557, L. 615-6 du CCH) Information on the risks to which this property is exposed is available ...

AGENCE VANEAU CHAMP DE MARS
69 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME
Contacter l'agence





